

Communiqué de presse

Le conseil d'orientation et de surveillance a nommé le directoire de la Caisse d'Épargne Loire-Centre.

(Orléans, le 12 décembre 2022) --- Le conseil d'orientation et de surveillance de la Caisse d'Épargne Loire-Centre, réuni exceptionnellement le lundi 12 décembre à Orléans, a nommé le nouveau directoire et a reconduit Fouad CHEHADY à la présidence.

Réuni à Orléans le lundi 12 décembre 2022, le conseil d'orientation et de surveillance de la Caisse d'Épargne Loire-Centre, présidé par Valérie SAVANI, a reconduit Fouad CHEHADY comme président du directoire, ainsi qu'Elise PAQUET, membre du directoire en charge des ressources, Julien NEGRE, membre du directoire en charge de la banque de détail et Valérie COMBES-SANTONJA, membre du directoire en charge de la banque des décideurs en région. Le conseil d'orientation et de surveillance a également nommé Vincent MANSUY comme membre du directoire en charge des finances.

Ce nouveau directoire est nommé pour 5 ans sous condition de l'agrément du conseil de surveillance de BPCE.

Après le renouvellement en 2021 du conseil d'orientation et de surveillance de la Caisse d'Épargne Loire-Centre, ces nominations confortent la stabilité de la gouvernance de la banque régionale qui compte 800.000 clients dans les six départements de la région Centre-Val de Loire.

Valérie SAVANI a déclaré : *« Je suis particulièrement heureuse du renouvellement de Fouad CHEHADY à la présidence du directoire de la Caisse d'Épargne Loire-Centre. Avec l'ensemble du directoire, ce sera l'équipe la plus apte à relever les défis et inscrire la Caisse d'Épargne Loire-Centre dans une trajectoire de réussites et de fierté collectives. »*

Fouad CHEHADY a déclaré : *« Je suis très fier de la confiance que m'a témoignée le conseil d'orientation et de surveillance de la Caisse d'Épargne Loire-Centre. Dans un contexte difficile et avec l'ensemble du directoire, je m'attacherai à poursuivre les actions déjà engagées et à les développer dans le cadre de notre plan stratégique lancé en ce début d'année. Nous avons la chance d'avoir des salariés engagés, motivés, innovants et sur un territoire, la région Centre-Val de Loire, qui offre de belles perspectives. »*

Fouad CHEHADY, président du directoire

Fouad CHEHADY, 60 ans, a intégré le groupe BPCE en 2000 après avoir exercé diverses fonctions financières dans des réseaux mutualistes. Il a exercé des fonctions de direction puis de membre de directoire dans plusieurs Caisses d'Épargne (Franche-Comté, Ile-de-France Nord, Normandie) avec des périmètres associant les risques, les finances, les

supports bancaires, l'organisation, l'informatique, le juridique. En 2018, il rejoint Natixis en tant que membre du comité exécutif en charge de la direction de la transformation & de l'efficacité opérationnelle, et du consulting interne puis en tant que directeur exécutif du programme Pléiade pour coordonner l'ensemble des travaux entre BPCE SA et Natixis liés au volet organisationnel. Il est président du directoire de la Caisse d'Épargne Loire-Centre depuis septembre 2021.

Elise PAQUET, membre du directoire en charge des ressources

Elise PAQUET, 50 ans, est entrée dans le réseau des Caisses d'Épargne en 2002 en Ile-de-France Ouest, en qualité de responsable des études juridiques et sociales. Après avoir contribué aux travaux de fusion des 3 Caisses d'Épargne de l'Ile-de-France, elle rejoint ensuite la Caisse d'Épargne d'Alsace en 2008 pour occuper la fonction de directeur des ressources humaines, puis elle est nommée à la Caisse d'Épargne Bretagne-Pays de la Loire où elle exercera les mêmes fonctions. Elle a pris la responsabilité du pôle ressources à la Caisse d'Épargne Loire-Centre, en tant que membre du directoire, en juillet 2016.

Julien NEGRE, membre du directoire en charge de la banque de détail

Julien NEGRE, 45 ans, a une expérience d'une quinzaine d'années au sein du Groupe BPCE. Il a exercé les fonctions de directeur du marché des premium des Caisses d'Épargne au sein de BPCE après avoir été notamment directeur de la distribution et de la transformation de la banque de détail et directeur de la gestion privée à la Caisse d'Épargne Midi-Pyrénées. Il a pris la responsabilité de la banque de détail à la Caisse d'Épargne Loire-Centre, en tant que membre du directoire, en janvier 2022.

Valérie COMBES-SANTONJA, membre du directoire en charge de la banque des décideurs en région

Valérie COMBES-SANTONJA, 44 ans, a une expérience de dix années au sein du Groupe BPCE. Elle a été directrice de la transformation au sein de la Banque Commerciale et Assurance de BPCE après avoir été directrice de la stratégie et de l'efficacité opérationnelle ainsi que responsable du développement de la banque des décideurs en région à la Caisse d'Épargne Languedoc-Roussillon. Elle a également une expérience dans d'autres réseaux bancaires, notamment dans des fonctions de marketing. Elle a pris la responsabilité de la banque des décideurs en région à la Caisse d'Épargne Loire-Centre, en tant que membre du directoire, en septembre 2022. Elle est diplômée de l'ESSEC.

Vincent MANSUY, membre du directoire en charge des finances

Vincent MANSUY, 39 ans, est actuellement directeur financier et membre du comité de direction générale du Crédit Coopératif, établissement du groupe BPCE. Auparavant, il y a exercé notamment les fonctions de directeur de l'audit interne et de directeur de cabinet de la direction générale. Il prendra ses fonctions, en tant que membre du directoire, le 1^{er} mars 2023.



De gauche à droite : Julien NEGRE ; Valérie COMBES-SANTONJA ; Fouad CHEHADY ; Elise PAQUET ; Vincent MANSUY

www.caisse-epargne-loirecentre.fr
www.caisse-epargne.fr



Contacts Presse :

Guillaume Tallon : 06.64.35.73.24 / guillaume.tallon@celc.caisse-epargne.fr

À propos de la Caisse d'Épargne Loire-Centre :

La Caisse d'Épargne Loire-Centre recouvre le territoire de la région Centre-Val de Loire (6 départements). Elle met ses 1700 collaborateurs, ses 190 agences et ses 8 centres d'affaires au service de 806 000 clients particuliers et 15 800 clients professionnels. En 2021, la Caisse d'Épargne Loire-Centre a réalisé un produit net bancaire de 306,1 millions d'euros et un résultat net de 54,7 millions d'euros, avec un total de bilan de 20,2 milliards d'euros. Ses fonds propres de 1,7 milliard d'euros garantissent sa solidité financière et sa capacité de développement.